

## Journée du sport scolaire à l'école Langevin de Romans Mercredi matin 27 septembre 2017

*Les enfants de l'école Langevin, regroupés en équipes, constituées d'élèves issus de tous les niveaux de classe, ont participé, dans le cadre de la journée du sport scolaire, le mercredi matin 27 septembre, à différents jeux collectifs : jeu de la pendule, jeu des déménageurs, jeu de joueur but et jeu de passes à 5. Toutes les activités proposées avaient été installées et étaient encadrées par l'ensemble des enseignants de l'école et Frédéric Bret, ETAPS. Un relais regroupant toutes les élèves de l'école a clos la matinée.*

